

Ressort: News

Medien: Entführtes ägyptisches Flugzeug landet in Zypern

Nikosia, 29.03.2016, 08:22 Uhr

GDN - Ein entführtes ägyptisches Flugzeug ist auf dem Flughafen der Hafenstadt Larnaka in Zypern gelandet. Wie das zyprische Staatsfernsehen RIK berichtet, sollen sich etwa 80 Menschen an Bord der Maschine befinden.

Laut örtlichen Medienberichten war das Flugzeug von Alexandria nach Kairo unterwegs. Der Passagierjet habe unvermittelt seine Richtung geändert. Die Entführer hätten noch keine Forderungen gestellt, heißt es in den Berichten weiter. Auf dem Flughafen in Larnaka ist derzeit ein Großaufgebot an Polizei- und Rettungskräften im Einsatz.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-70136/medien-entfuehrtes-aegyptisches-flugzeug-landet-in-zypern.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619